



LA PAZ DE MURCIA.

DIARIO MONARQUICO-DEMOCRATICO.

CONDICIONES DE SUSCRICION.

Los pagos son adelantados. No se admiten...

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Murcia, 8 rs. mes y 20 trimestre...

Fuera, 23 trimestre, y por comisionado...

NUMEROS DEL DIA 3 CUARTOS, ATRASADOS 6.

OFICINAS: CALLE DE ZOCO, NUM. 5.

EN PARIS D. C. A. SAAVEDRA, RUE FAIBOUT, 35.

Suscripcion a favor de la ciudad de Alicante... Suma anterior... 158... 20... SUMA... 178... (Se continuará.)

Habiendo remitido letra al señor alcalde de Alicante de los 158 rs. que tenemos recaudados...

ALCALDIA POPULAR DE ALICANTE. 10 de noviembre de 1870. Sr. D. Rafael Almazan, director del periódico LA PAZ.

Muy señor mio y de toda mi consideracion: he recibido su grata del 9 del actual...

gro, y después de salvarla, cada uno a su puesto; esto es lo que hacen los montpensieristas.

«El Eco de Cartagena» publica el siguiente Aviso.—Un caballero joven, extranjero, en perfecta salud...

No será inconveniente si es viuda pero sin hijos. Tampoco será dificultad la cuestion religiosa.

Las contestaciones en fotografia de las candidatas se dirigirán a «Estrapaffer, fundadora francesa» en esta ciudad.

Inútil es decir, que se observará el mas riguroso secreto. La causa de emplear este medio acaso nuevo en este pais, debe verse en las escasas oportunidades que los extranjeros logran de trato...

Ayer no celebró sesion nuestro ayuntamiento por no haberse reunido suficiente número. Se acordó citar para el domingo a las 11 a sesión extraordinaria para el despacho de los asuntos ordinarios.

«El Museo de la Industria» revista mensual de las artes industriales, ha repartido su número 13, el que contiene lo que sigue: Arañas y lámparas (con grabados)...

Los señores capitulares D. Francisco de Paula Moreno, lectoral, y D. José Beneyto, magistral, y D. Valentin Leante, beneficiado de esta Sta. Iglesia Catedral...

Se han asociado tambien a dicha adhesion el capítulo de señores curas párrocos, coadjutores y clerics parroquiales de esta capital; el claustro de catedráticos del seminario conciliar de S. Fulgencio...

Leemos en «El Eco de Alicante»: «En Murcia se ha abierto tambien una suscripcion por parroquias para aliviar la triste situacion de Alicante. La comision encargada en aquella localidad para recaudar fondos, obtiene un buen resultado...

REVISTA DE MERCADOS. De la que semanalmente publica «El Imparcial» tomamos la siguiente: Almeria 5 de noviembre.—Se ha notado en los cereales mas movimiento del acostumbrado...

pero nada de esto, ni la sequia que se viene experimentando, ha alterado los precios que se sostienen a 16 rs. la cebada...

De nuestros puertos del Norte ha habido algunos arribos de harinas que se han almacenado, detallándose a 21 y 22 rs. arroba de las primeras y a 19 y 20 las segundas.

La exportacion de esparto sigue con bastante animacion. Se han despachado en la presente semana otros tres pequeños cargos para Lisboa...

Los precios quedan de 25 a 26 los cortos y finos, y a 29 los largos.

El mercado de plomos encalmado y sin movimiento en los precios, que quedan a 70 rs. quintal de los de primera y hasta 67 los de segunda. Se exportan solo algunas pequeñas partidas para lastré de los buques que cargan de esparto...

Los albayaldes mantienen los precios de mi anterior revista, pero la extraccion es totalmente nula.

La cosecha de aceite en los pueblos de la provincia sigue muy bien.

El comercio de cabotaje reducido a las necesidades de localidad, y esto solo con los puertos de Poniente.

Las operaciones de banca se concretan tambien a las puramente indispensables, cotizándose el Londres a toda fecha, a 50,75; el Málaga, a 3,4 daño; y el Madrid hasta 1 por 100 id.

Baza (Granada) 5 de noviembre.—Los precios de los cereales son los mismos que tenian las semanas anteriores. El aceite ha bajado una peseta.

Trigo recio, de 40 a 42 rs. fanega; perillan, 36; centeno, 26; cebada, de 17 a 18; garbanzos, 60; maiz, 24; habas, 30; habichuelas, 56; patatas, 3 rs. arroba; vino, 20; aceite, 36; aguardiente, de 60 a 80 segun clase; lino, 60; esparto, 14 quintal.

Ciudad Real 3 de noviembre.—Los precios de esta semana son los siguientes.

Trigo, 46 rs. fanega; centeno, 26; cebada 16 1/2; panizo, 34; paja, 1 1/2 rs. arroba; carbon, 2 1/2; arroz, 20; garbanzos, 20; habichuelas, 17; vino, 15; aguardiente, 50; cerdo vivo, 41; aceite, 56; harina de primera, 20 1/2; id. de segunda, 19 1/2; id. de tercera, 17; patatas, 3 1/4.

Continua el tiempo seco y hace ya augurar mal para el año próximo; de aqui la tendencia al alza de los cereales, habiendo subido el trigo dos reales en fanega, como igualmente el panizo, y uno el vino. Ha bajado medio real la cebada, uno el aceite y dos los garbanzos, el arroz y el aguardiente; las transacciones son pocas, puesto que los tenedores se retraen de vender.

La cosecha de patatas ha sido muy mediana y de mala calidad.

Juen 5 de noviembre.—Continuamos sin lluvias, que tanto se desean y se necesitan aqui, pues se halla detenida la sementera. Si en algunas tierras se ha hecho ha sido aprovechando la humedad de algunas nubes de setiembre. Los precios son: trigo, de 50 a 55 rs. fanega; cebada, de 21 a 23; habas, de 40 a 46; yeros, de 36 a 38; escanda, de 16 a 18; lentejas, de 45 a 50; aceite, de 53 a 56 rs. arroba.

Navas de San Juan (Jaen) 5 de noviembre.—Hay bastante paralización en la demanda de aceites, a pesar de su buena calidad, siendo hoy su precio el de 48 1/4 reales arroba, con ligeros indicios de alza.

El trigo, de 46 a 47 rs. fanega, y la cebada, de 19 a 20.

Los garbanzos de buena coadura a 160 reales fanega, y los duros a 80, observándose en las semillas la misma paralización que en los aceites.

La cosecha de aceituna escasa, y la sementera peor que mediana por la escasez de aguas.

Novelda (Alicante) 5 de noviembre.—Las circunstancias especiales porque atraviesa esta provincia con motivo del estado sanitario de la capital, influyen de tal modo en el comercio, que tienden paralizadas las

transacciones en estos pueblos, sin que se realicen al presente otras que las absolutamente indispensables para el consumo. Los precios se sostienen, sin embargo, como hace quince dias, esto es, trigo, 52 rs. fanega; cebada 20; almendra 34; maiz 30; anís, 42 rs. arroba; algarroba, 4; granadas, 4; paja 1,50; higos secos, 28 rs. quintal; vino 6 rs. cántara, y el aceite, 40 rs. arroba.

Como se vé, las oscilaciones en los precios son insignificantes en los artículos que las han sufrido, y como las circunstancias no mejoren, será difícil que se pronuncien en alza, porque no hay demanda de ninguno de ellos.

Villena (Alicante) 5 de noviembre.—El estado sanitario de la capital, y el acordamiento riguroso que los demás pueblos han adoptado, hace que la escasez de transacciones comerciales siga esta semana como en la anterior, limitándose la mayor parte de ellas a las necesidades de la localidad; sin embargo, los precios se mantienen firmes y con esperanzas de alza el día que desaparezcan las circunstancias mencionadas.

Los trigos se cotizan de 48 a 50 rs. fanega; centeno, de 33 a 34; cebada, a 18, y maiz de 22 a 23; aceite, 54 rs. arroba; aguardientes, a 56, 57 y 58; segun la clase de anisado; vino viejo, a 12 y a 7 el que se destina para la fabricacion de aguardientes; patatas a 4, y las habichuelas sin fijar precios.

Yecla (Murcia) 5 de noviembre.—Varios pueblos limítrofes, que son Fuente-Alamo, Ontur, Monte-Alegre, Corral Rubio, Higuera y algun otro, acostumbra vender aqui sus cereales, y a la vez se llevan vino y aceite; pero como no han tenido cosecha este año, no concurren como de costumbre, viviendo con bastante miseria, Alicante, por su mal estado, no acopia las gejas y vinos que siempre han embarcado; Valencia, por la misma razon, no compra dicha semilla ni aceite; Alcoy tampoco hace los empleos ordinarios de aceite, y por todo esto los precios están en baja. Hoy son los siguientes:

Trigo claro, de 48 a 50 rs fanega de Castilla; torbion de 44 a 45; geja de 40 a 41; cebada de 17 a 18; avena de 12 a 13; vino de un año, de 12 a 13 rs. arroba de 32 cuartillos; del año, de 7 a 7,50; aguardiente anisado sencillo de 20 grados, de 38 a 39; doble anís, de 44 a 46; liso de 20 grados, de 35 a 36; de 25 grados, de 45 a 46; de 36 grados, de 68 a 70; aceite de oliva de 53 a 54 y 25 libras al peso; patatas, de 4 a 4,50 arroba; esparto, hay varias clases, de 23 a 40 reales quintal de 4 arrobas; carbon, muy escaso, de 4 a 4,50; arroz de Valencia, de 20 a 25; habichuelas, de 19 a 20.

La siembra no ha podido concluirse por falta de lluvias, siguiendo un tiempo tan frio y récio, que se desconfia de lo último que se sembró.

COMUNICADO.

LA ILUSTRACION. La conferencia de esta noche versará sobre atribuciones del Estado declarándose ecléptico, sobre cuyo asunto usará de la palabra el Sr. D. Napoleon Terrer. Dará principio a las siete y media en punto.

BENEFICIO. En la seccion de espectáculos damos cabida al anuncio de la funcion lirico-dramática que esta noche se ha de verificar en nuestro teatro, cuyo producto está destinado a aumentar la suscripcion que se hace en esta capital en beneficio de la desgraciada capital de Alicante. El desempeño de las diferentes obras que se ejecutan están a cargo de los apreciables aficionados del Circulo Industrial, y de la primera actriz cómica y primer actor de la futura compañía dramática que en el próximo mes debe actuar en el mismo teatro.

pasa de 700.000 habitantes, tenían bajo la dominación pontificia la siguiente bagatela de empleados: ministerio de Hacienda, 835; del Interior, 868; de Trabajos públicos, 163; de las Armas, 69. Total, 1.935.

El consejo de la lugartenencia no encuentra medio de poder mantener en su puesto á más de 500.

Estado sanitario de Barcelona.—Día 10.—In-vadidos.—En la ciudad, 47.—Fallecidos.—En la ciudad, 9.—En el hospital provisional, 2.—Total, 11.—De enfermedades comunes, 48.

Algunos jefes del partido carlista residentes en Bayona han hecho circular la noticia de que los republicanos se lanzarán al terreno de los hechos, de acuerdo con los seides del absolutismo, antes del tiempo marcado para la elección de monarca. Con este motivo los carlistas se organizan y prestan para el día 12, retnando entre ellos gran efervescencia.

Al fin Rochefort había de mostrarse consecuente con su triste pasado. Ya se sabe positivamente que hace la guerra al Gobierno de la defensa nacional y es partidario acérrimo de la creación de un comité de salud pública.

El clero de Barcelona y Alicante está siendo objeto de las ardientes alabanzas por la conducta, llena de caridad y de abnegación, que observa en presencia del terrible azote que tan cruelmente está castigando á aquellas importantes poblaciones.

Sin concederse un momento de reposo, haciendo á cada instante el sacrificio de su vida, y partiendo con el menesteroso sus alimentos y sus recursos, dando con su incansable actividad en la asistencia de los enfermos ejemplo digno de imitación á las autoridades y corporaciones, aquellos dignísimos sacerdotes han hecho que en ellos se fijen todas las miradas, que reclamen su presencia todos los labios y que sus nombres sean bendecidos como se bendice á la Providencia, amparadora de los desgraciados.

La Gaceta Narodova dice que la presencia del rey en el cuartel general prusiano es un grande obstáculo para concluir la paz con Francia, porque éste, entusiasmado del partido militar, ante todo y á toda costa quiere hacer su entrada triunfal en París. Por esto Bismarck, queriendo librar al rey de la influencia de los generales, trata de alejarlo del cuartel general e insiste en su regreso á Alemania por motivos de salud.

El lunes existían en los cuatro distritos y hospitales de Barcelona 252 enfermos del tífus y 269 de enfermedades comunes, lo cual forma un total de 521 enfermos.

Tan oportunamente se ha verificado en Valencia el desalojamiento y desinfección del barrio de Pescadores, que el gobernador de la provincia lo considera libre de la fiebre, y ha pedido al ministro de la Gobernación que se sirva declarar limpio aquel puerto.

El estado sanitario de Alicante desde las ocho de la noche de ayer á igual hora de ayer, fué el siguiente: Existencia anterior, 319.—Invadidos. Caracterizados, 18; sospechosos, 1. Total 338.—Curados 12.—Fallecidos, 11. Total, 23.—Quedan existentes, 315.—En el hospital militar ocurrió una invasión, uno curado y otro muerto.

Dice El Popular:

El invicto duque de la Victoria no ha podido manifestarse más digno y elevado en esta ocasión, aconsejando á sus amigos apoyen con sus votos al candidato que juzguen más digno de ocupar el trono.

Nosotros, por nuestra parte, creemos que el pacificador de España no admitiría efectivamente tan alta distinción á las Cortes, pero si su elección fuera hecha como siempre hemos dicho por el plebiscito acataría el fallo soberano de la nación, siguiendo constante en su lema de Cumplase la voluntad nacional.

Si la elección de monarca se hiciera por medio del plebiscito y el duque de la Victoria fuera el elegido para regir los destinos del pueblo, estamos seguros, segurísimos, de que no faltando como jamás ha faltado á su palabra y consecuencia, aceptaría la corona.

La minoría republicana trabaja desesperadamente. El Sr. Castelar ha salido para Tours con objeto de saber qué género de auxilios puede esperar su partido del gobierno republicano francés. Entre tanto, que los otros Diputados de la minoría preparan los medios de llevar á cabo la manifestación del domingo, manifestación á que también concurrirán los carlistas, y quizá los representantes de otro partido si hemos de atender á las indicaciones que hizo ayer en la reunión de Diputados unionistas uno de sus más caracterizados individuos.

La Presse de Viena dice que es inminente la fundación de iglesias nacionales en los Estados católicos. Este periódico alaba la circular del Sr. Visconti Venosta, que ya concien nuestros lectores, y dice que las tentativas para restaurar el poder temporal no son ya de este tiempo.

«Otro Oudinot que quisiera intentarlo, añáde, haría nacer la república en Florencia, pero no restablecer el poder temporal en Roma.

La exigencia de Italia respecto á la dotación independiente del Papa es justa si este ha de tener las prerrogativas de soberano y vivir á expensas del presupuesto italiano. Pero por otra parte, los Estados extranjeros no podrán aceptar como jefe de la Iglesia católica un patriarca italiano. Por esto surgirán pronto las Iglesias nacionales.»

Dice El Imparcial:

«En la Bolsa corrieron ayer rumores de trastornos en Andalucía, habiendo en consecuencia declinado un tanto los precios.

Probablemente estos rumores eran debidos á la orden de la plaza imaginada por el señor Buceta para evitar la efusión de sangre, pero cuyo efecto inmediato es producir alarmas.

No es la primera vez que el general Buceta dá muestra de poco tacto en sus disposiciones.

Los Ayuntamientos y vecinos de los pueblos de Casariche, Gidena, Carmona, Estepa, Moron, Pedraza, Aguadulce, Herrera y Badajosa (Sevilla) han dirigido felicitaciones al Gobierno por las medidas adoptadas en la persecución de los malhechores.

Dice El Popular:

Es tal la manía que le ha dado al Gobierno de hacer popular la candidatura del duque de Aosta, que nos han asegurado que en el ministerio de Fomento están ocupados día y noche en escribir circulares y remitir fotografías todos los escribientes de aquella dependencia. ¡Cosas de España! Comp si no hubiera otros expedientes que resolver.

Segun dice El Norte de Castilla diario de Valladolid, la viruela se va desarrollando en aquella ciudad y tomando un carácter peligroso de que hasta ahora carecía.

El mismo diario, dice, que la guardia civil que se hallaba distribuida en los diferentes cantones de la provincia se esta reconcentrando en la capital.

Dice El Popular:

El Imparcial completamente autorizado por el Sr. Cervero, director del Diario de Zaragoza, desmintió la noticia dada por el País de que aquel diario lejos de combatir la candidatura del duque de Aosta, ha felicitado por ella al Gobierno.

Esto nada tiene de particular. Pero en ese mismo diario correspondiente al día 6 hay un artículo firmado por el Sr. D. Juan Clemente Cervero Martínez, en el que, entre otras cosas, se lee el siguiente párrafo.

«Conviene, pues, á nuestro propósito hacer constar estas opiniones. Contrarios á la intemperancia, queremos que terminen; pero no queremos encerrarnos, ni que nadie se encierre, para combatir la candidatura oficial, en el terreno seco y estéril de las negaciones. Por eso, en frente de una solución presentamos otra solución: por eso, en frente de la solución extranjera que representa el príncipe Amadeo de Saboya, presentamos la solución patriótica, nacional, más en armonía con nuestras tradiciones é inmensamente más popular, del invicto duque de la Victoria.»

Después de lo dicho por el Diario de Zaragoza no vemos más, sino que ha dado un cuarto de conversión, como lo han verificado antes que él, con todas las candidaturas hasta hoy presentadas, los que hoy defienden á capa y espada al príncipe Amadeo.

En la villa de Albaurin de la Torre (Málaga) se alteró el orden anteyer, habiendo tenido que sostener una lucha la fuerza de la guardia civil de aquel puesto con los amotinados, resultando dos individuos muertos y quince heridos, entre los cuales se cuenta un oficial y un soldado de la guardia civil.

Leemos en El Popular:

Dice la Igualdad de hoy:

«Los propietarios y redactores de los seis afortunados periódicos que defienden la candidatura del duque de Aosta son todos ó casi todos empleados, y cobran del presupuesto cerca de dos millones anuales.

Pero son muy independientes, eso sí, y muy desinteresados, que sólo miran al bien de la patria.

En cambio, los propietarios y redactores de más de doscientos periódicos de todos los partidos, que han declarado guerra á muerte al candidato macarónico, que no dependen del Gobierno, ni cobran sueldo del Estado, pero que contribuyen y pagan para que aquellos cobren, son unos picaros, unos linos unos ambiciosos, que procuran estraviar la opinión, que no se cuidan del bien de la patria y que obedecen á miras interesadas, á móviles poco patrióticos.

«Oh poder del presupuesto á lo que obligas!» segun dice El Imparcial, con 300 ó 400 duros pueden publicarse 14 periódicos diarios.

Supondrá, que, como él, han de tener caballo blanco.

Dice La Igualdad de hoy:

«¿Que es lo que hay ahora más que antes de la Revolución?»

Hay 12.000 millones más de deuda.

Hay 12 por 100 más de impuestos y contribuciones.

Hay millares de maestros sin pagar.

Hay centenares de escuelas cerradas.

Hay huérfanas á miles y viudas de hombres que han derramado su sangre por la patria, que fueren de hambre.

Hay inseguridad personal, como nunca.

Hay bayonetas en vez de cobradores de contribuciones.

Hay motines cotidianos.

Hay manchas de sangre en las ciudades más hermosas y más ricas y más ilustradas: Cádiz, Málaga, Jerez, Barcelona, Zaragoza, Valencia, Gracia.

Hay jardines, y palacios, y cacerías, y convites, y recepciones para legiones de nuevos condecorados, que contrastan con la miseria general y con la de los acreedores del Estado en particular.

Hay nepotismo, y favoritismo é inmoralidad como nunca.

En la Bolsa de Londres se cotizaron ayer: consolidados ingleses, á 93 1/2; 3 por 100 franceses, á 54; exterior, 1867, á 31 5/8; idem, 1869, á 31 1/2.

Están para llegar á esta capital 40 ametralladoras que acaba de adquirir el Gobierno.

La salud pública en Valencia continúa inalterable, segun los telegramas oficiales que se han recibido hasta las tres de la tarde.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

TOURS 9 (8 y 35 tarde).—Paris 8.—El Diario Oficial publica una circular del Sr. Julio Favre á los representantes de Francia en el extranjero, explicando que Prusia al rechazar el armisticio, ha dado á conocer una vez más que continúa la guerra solo con un objeto absolutamente personal sin preocuparse del verdadero interés de sus súbditos y sobre todo del de los alemanes que lleva tras sí.

Prusia asegurará que esta obligada á hacer la guerra á consecuencia de nuestra negativa de ceder dos provincias, que no queremos ni podemos abandonar; pero la verdad es que quiere destruirnos para satisfacer la ambición de los hombres que la gobiernan.

El sacrificio de la nación francesa es útil á la conservación de su poder, le consuma friamente, extrañándose de que rehusemos ser sus cómplices, abandonándonos á las flaquezas que nos aconseja su diplomacia.

El Sr. Julio Favre expone la conducta de la Prusia, que después de la caída del Imperio rechaza un armisticio.

Hay 30 días que los ejércitos prusianos sitian a París, y su población no ha perdido nada de su energía. Una tentativa de sedición ha permitido al pueblo de París legitimar por una votación imponente el Gobierno de la Defensa nacional, que ha adquirido así á los ojos de Europa la conservación del derecho. Ese Gobierno ha empezado la negociación de un armisticio que debía permitir la elección de Diputados de todo el territorio, aun del invadido. Su duración debía ser fijada á 25 días, con un abastecimiento proporcional.

Prusia no se ha negado á las dos primeras condiciones, haciendo solo algunas reservas con relación á la votación de Alsacia y Lorena, reservas que no tenemos necesidad de examinar más, porque su negativa absoluta de admitir el abastecimiento, ha hecho inútil toda discusión.

El Sr. Julio Favre demuestra que el abastecimiento es la consecuencia forzosa de la tregua. El armisticio sin abastecimiento sería una capitulación á plazo fijo sin honor y sin esperanza. Prusia rehusa, pues, el armisticio. No es solo al ejército, sino á la población francesa la que quiere aniquilar, reduciendo á París á los horrores del hambre. Europa pide á la Francia que reuna sus diputados para deliberar acerca de la paz; Prusia rechaza esta reunión sometiendo á una condición inicua y contraria al derecho comun. En cuanto á la acusación prusiana de que el Gobierno francés impone á la Prusia la obligación de abastecer á París, Europa juzgará el valor de acusaciones de esta naturaleza. Son la última señal de esta política que empieza por empeñar una palabra de soberano á favor de la nación francesa, concluyendo por rechazar diplomáticamente toda combinación encaminada á permitir á Francia expresar su voluntad. Ignoramos lo que pensarán las potencias neutrales al ver sus proposiciones rechazadas con tanta altivez. Acaso adivinarán lo que les reservaría la

Prusia encontrándose, por la victoria, dueña de realizar todos sus designios. En cuanto á nosotros, obedecemos á un deber imperioso y sencillo persistiendo en mantener la proposición de armisticio como el único medio de hacer resolver por una Asamblea las cuestiones tremendas que los crímenes del Gobierno imperial han permitido al enemigo proponernos. Comprendiendo Prusia cuán aborrecible es su negativa, la disimula con disfraces que no pueden engañar á nadie. Pedirnos un mes de nuestros víveres es pedirnos nuestras armas, que tenemos con mano resuelta, y que no depositaremos sin combatir.

Hemos hecho todo cuanto es posible á hombres honrados para concluir la lucha; se nos cierra el camino. Nos queda solo tomar consejo de nuestro valor echando la responsabilidad de la sangre vertida á los que sistemáticamente rechazan toda transacción. Su ambición personal será causa de que puedan ser sacrificados todavía millares de hombres. Cuando Europa conmovida quiere detener los combatientes en las fronteras del campo de matanza para llamar los representantes de la nación y procurar la paz, dicen: «Sí, pero con la condición de que esta capital que sufre, estas mujeres, estos niños, estos ancianos, víctimas inocentes de la guerra, no recibirán socorro alguno, á fin de que, concluida la tregua, no sea posible á sus defensores combatirnos sin obligarnos á morir de hambre.» Hé aquí lo que los jefes prusianos no temen contestar á las proposiciones de cuatro potencias. Llamamos como testigos contra ellos al derecho y la justicia; y estamos convencidos de que si, como los nuestros, su nación y su ejército pudieran votar, condenarían esta política inhumana.

Que quede, pues, bien establecido que hasta la última hora, preocupado por los inmensos intereses que le están confiados, el Gobierno de la defensa nacional, hará todo para que sea posible una paz digna.

Prusia rehusa los medios de consultar á Francia; consulta á París y París enteto se levanta para enseñar al mundo lo que puede un gran pueblo cuando defiende el honor del hogar y la independencia de la patria.

No tendréis dificultad en hacer comprender verdades tan sencillas y en tomarlas como punto de partida de las observaciones que tendréis que hacer cuando se os presente la ocasión.

TOURS 10 (á las cuatro y 10 de la tarde).—Varios periódicos anuncian que ayer se han verificado importantes combates al Oeste y al Este de Orleans, en la dirección del Norte, á consecuencia de los cuales los prusianos se habrían visto precisados á evacuar á Orleans.

La lucha continuaba hoy.

BRUSELAS 9.—El Eco de Bruselas publica una correspondencia de Berlín de fecha 8 del actual, haciendo constar que los representantes de Baviera en Versalles persisten en rehusar á Prusia la supremacía militar y en no renunciar á su propia autonomía.

Asegúrase que hay divergencia de pareceres y de pretensiones en cuanto á la repartición de las provincias que deben ser anexionadas á Alemania.

FLORENCIA 9.—Un manifiesto del comité electoral de Turín pide que se verifique sin retraso la traslación del Gobierno á Roma.

La fragata «Castelfidardo» ha ido á Marsella con objeto de proteger los italianos. Otro buque saldrá también para las aguas francesas con el mismo objeto.

NAPOLIS 9.—El duque de Aosta ha pasado una revista á la escuadra.

Ha tenido una larga conferencia con el cónsul general de España.

TOURS 10.—El periódico la Francia cree saber que las potencias neutrales, desearan de hacer cesar la guerra, se preparan á proponer un Congreso.

TOURS 10 (á las ocho y 25 mañana).—Berlín 9.—Dice la Correspondencia Provincial que el Reichstag será probablemente convocado para el 20 del actual.

VERSALLES 9.—Un telegrama prusiano anuncia que el agregado militar de la embajada de Prusia en San Petersburgo ha llegado al cuartel general del rey. El príncipe Federico Carlos está en Commercy.

NEUVA-YORK 9.—En las elecciones generales los republicanos han conseguido una leve ventaja sobre los demócratas.

ROMA 9.—El Osservatore Romano anuncia que el Gobierno italiano ha toma lo posesion del Quirinal.

PRECIOS DE INSERCIÓN.—Lineas de anuncios por 1 día á 50 ctmos. cada una, por 2 á 45, por 3 á 40, por 4 á 35, por 5 á 30, por 6 á 27, y de 7 en adelante á 25. —Reclamamos, sueltos, gacetillas, etc., á 150 ctmos linea.

ANUNCIOS.

—Comunicados, desde 100 á 1,000.—Avisos judiciales á 50, y los demás oficiales ó de defunción, á 100.—A los suscritores de más de trimestre se rebaja del 25 al 50 por 100.—Los pagos se hacen el primer día de publicación.

Boletín religioso.

Santos de mañana.—Dom. XXIII. El Patrocinio de Ntra. Sra. s. Eugenio III arz. y s. Estanislao de Koska cf.
Jubileo.—Está mañana en la iglesia de religiosas de Sta. Isabel y en la parroquia de S. Andrés ap.
Nuestra Smo. Padre Pio IX en rescripto de 18 de julio último, concede á la venerable congregación de Vela y Alumbrado á Jesús Sacramentado, establecida en Murcia, la gracia de que pueda tener vela en otra iglesia, á mas de la de turno, que será por señalamiento del Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta diócesis, en los días que por el mismo señor se designen, pudiéndose ganar las mismas indulgencias que hay concedidas por la visita y oracion al Smo. Sacramento.

Sección mercantil.

Precios del día 11.
Trigo del país. de 10'00 á 12'25 pts. f.
Id. manchego. de " á " id.
Id. extranjero. de " á " id.
Id. andaluz. de " á " id.
Cebada. de 3'87 á 4'12 id.
Maiz. de 0'00 á 0'00 id.

BOLSA DE MADRID.	
Cotización oficial del día 11.	
FONDOS PUBLICOS.	
	Ult pre
3 por 100 consolidado..	27 20
Idem pequeños.	27 23
Idem á fin de mes.	27 50
Idem exterior.	08 00
3 por 100 diferido.	00 00
Deuda del material.	00 00
Idem del personal.	00 00
Billetes hipotecarios.	00 00
Billetes de segunda serie.	99 10
Bonos del Tesoro.	72 30

PUERTO DE CARTAGENA.

Vapores.
Genil, Betis, Darro, Guadalete, Guadaira y Guadiana.—De estos seis vapores sale uno todos los lunes en la tarde para Alicante, Valencia, Barcelona y Marsella, y otro todos los miércoles para Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz y Sevilla. Los despacha D. Andrés Pedreño.
Andalucía, Extremadura, Valencia, Numancia y Vinuesa.—De estos cinco vapores sale uno todos los viernes para Valencia, Barcelona y Marsella. Los despacha el señor Bienert, sobrino.

ESPECTACULOS.

TEATRO
de la Soberanía Nacional.
Funcion lírico-dramática para esta noche á las 7 en punto.
1.º Una brillante sintonía del aventajado compositor D. Fernando Verdú.
2.º La zarzuela en un acto arreglada del francés por D. Luis Olona, música del maestro don Joaquín Gaztambide.
El amor y el almuerzo.
3.º La chistosa zarzuela en un acto, original de D. Carlos Frontaura, música de D. Francisco A. Barbieri.
Un Caballero Particular.
4.º El juguete cómico en un acto, arreglado á la escena española por D. Juan del Peral, denominado:
Otra noche toldana, ó un caballero y una señora.
5.º La graciosa zarzuela en un acto y en verso, original de D. Carlos Frontaura, música de D. Joaquín Gaztambide.
En las astas del toro.
Precios de las localidades.—Platens, 20 re.—Palcos principales, 16.—Id. segundos, 10.—Butacas con entrada, 5.—Delanteras de galería baja con id., 3.—Id. de id. principal con id., 3.—Id. del paraiso con id., 2.—Entrada á las localidades, 2.—Id. al paraiso, 1.

PLAZA DE TOROS de Murcia.

Toreros de muerte á beneficio de Alicante.

para el domingo 13 de noviembre de 1870, (si el tiempo no lo impide), bajo la presidencia de la autoridad competente.
Programa.
Se correrán 6 novillos y se matarán dos por los espadas señores D. Antonio Ibañez y D. Julian Herrera, á cuyo cargo estará la cuadrilla. Si la autoridad lo dispone, en lugar de banderillas de fuego se usarán perros para los novillos que no tomen varas.

Cuadrilla.
Caballero en plaza. D. Salvador Lacárcel.
Espadas: D. Antonio Ibañez, D. Juan Herrera.
Banderilleros: D. Enrique Altea, D. Francisco Torres, D. Juan José Ortiz, D. Adolfo Solís, D. Jesualdo Valiente.
Puntillero, D. Alfredo Chápoli.
Picadores, D. Pedro Ferrer (á) el Gordo, D. Federico Valiente, D. Francisco Bernabeu, D. Damian Lopez.
Muleros: D. Mariano Bautista, D. Gumersindo Rojo, D. Juan Lopez Cayuela, D. José Senac, don Rafael Escríbana.

Servicio de plaza: D. Andrés Gabardo, D. Mariano Diez.
Encargados de los toriles: Don Félix Noguera, D. Juan Baños, D. Pascual Ruiz, D. Matías Fernandez.
Precios de las localidades y entradas.—Contrabarrera, 2 rs.—Entrada general, 2 reales.—Los niños, 1.—Las puertas de la plaza se abrirán á las 1 y la función dará principio á las 3 en punto.

NOTAS. Sin distinción de personas se prohíbe bajar á la plaza ni estar entre barreras, exceptuando los empleados del orden público.—Se prohíbe por todos conceptos recibir dinero en las puertas.

La Comision suplica al público tenga alguna tolerancia con los jóvenes que componen la cuadrilla, por ser la primera vez que han salido á lidiar, y que no arrojen semillas á la plaza.

ANUNCIOS.

ALMONEDA.
En la calle de Sta. Teresa, número 21, se hace almoneda de muebles de lujo y de todos los efectos de casa: solo durará 3 dias. P. 3-1

Hay vacantes dos plazas de guardas particulares, jurados, para una hacienda de campo, y dará razon D. Leoncio Salom, calle de la Acequia, frente á la fábrica del salitre, número 23. 11-10

¡¡Ojo pecadores!!

Ya está puesto á la venta el **Almanaque de los Chistes** para 1871, ca paz de hacer reir este año al mismo moro Muza.
Contiene chistes, chascarrillos, cuentos, etc. etc., y además cincuenta caricaturas, y tres novelitas escritas en competencia para el mismo por los tres escritores universalmente conocidos **D. Manuel Fernandez y Gonzalez, D. Ramon Ortega y Frias, y D. Torcuato Tarrago y Mateos.**
Se vende á **¡¡CUATRO REALES!!** en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5, y en todas las librerías de esta capital.
Tambien puede adquirirse remitiendo ocho sellos de medio real, en carta á su editor D. Jesús Gracia.—Encomienda, 19, principal, Madrid, quien lo mandará certificado por el correo á cualquier punto que se le designe. 30=18

Las cien charadas.

Obra literaria que acaba de publicarse para recreo é instruccion de las familias. Dos libritos que comprenden las charadas y las soluciones en verso.—Se hallan de venta por 5 rs. en la administracion de este periódico.

Pasa de Cotillas.

En los bajos del ex-convento de la Merced, se vende á 9 rs. el cuarteron. 12

Remedio curativo

y preventivo heróico
CONTRA LA FIEBRE AMARILLA DEL DIFUNTO

Don Manuel Gonzalez de Jonte, profesor de medicina y cirugía, licenciado en ciencias naturales, regente de botánica, socio de mérito de la academia médico quirúrgica de Madrid, miembro de la sociedad económica matritense, de la academia de ciencias medicas de Lisboa, y de otras varias corporaciones científicas y literarias. etcétera.

Se vende en el único depósito, en la villa de Cieza, provincia de Murcia, á 14 rs. frasco con plan curativo y tomando mas de una botella á 12 rs. una, sea sin folleto ó plan curativo.

Para dirigir los pedidos es preciso efectuarlos al Sr. D. M. Albelda, agente comercial de los ferrocarriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante. No se podran remesar pedidos menores de 12 frascos, á menos que los portes y embalajes sean de cuenta del interesado. El importe de los pedidos deberá ser remitido con los mismos, bien en letras del giro mútuo ó en metálico facturado á la estacion de dicha villa. Las etiquetas y el plan curativo llevarán la firma de puño y letra del poseedor de la medicina, y en el libre sus sellos particulares.—M. Albelda.

Los folletos del plan curativo y preservativo se venden á 2 rs. en casa de los Sres. Turpin y D. Francisco Peña, en la plazuela de Coñe, en Murcia.

PAPELETAS DE DEFUNCION.

Precios de insercion en este diario.

	Reales.
Papeletas 11 columna.	30
Id. á 2 id., apaisadas.	60
Id. á 2 id., largas.	120

Se admiten hasta las 9 y media de la mañana para el número del mismo día.
A los suscritores se rebaja del 25 al 50 por 100.

Por dos reales.

DISCURSO fúnebre pronunciado por el DR. D. FÉLIX MARTINEZ ESPINOSA en las honras celebradas en sufragio de los artistas murcianos célebres.

Se vende esmeradamente impreso en buen papel en casa del editor D. Rafael Almazan y Martin, Zoco, 5.

Libros de medicina y otras ciencias.

NOVELAS DE PAUL DE KOCK Y OTROS AUTORES.
Se venden ó encargan en la comision de Almazan, Zoco, 5, en Murcia.

Reglamento y tarifas de la contribucion industrial.

con un indice de materias y otro de tarifas arreglados en forma de prontuario alfabético. Edicion especial del Anuario del comercio
Se vende en la direccion de mismo, Magdalena, 20, segundo; en las principales librerías de Madrid, y en las provincias, en las sucursales del Anuario.
Precios: 5 rs. en Madrid, 6 en provincias.
Gratis á los abonados al "Anuario del Comercio."

PÍLDORAS Y UNGÜENTO HOLLOWAY

PÍLDORAS HOLLOWAY.

Estas píldoras son universalmente consideradas como el remedio mas eficaz que se conoce en el mundo. Todas las enfermedades provienen de un mismo origen, á saber, la impureza de la sangre, la cual es el manantial de la vida. Dicha impureza es prontamente neutralizada con el uso de las píldoras Holloway, que, limpiando el estómago y los intestinos, producen, por medio de sus propiedades balsámicas, una purificacion completa de la sangre, dan tono y energia á los nervios y los músculos y fortifican la organizacion entera.

Las píldoras Holloway sobresalen entre todas las medicinas por su eficacia para regularizar la digestion. Ejerciendo una accion en extremo salutifera en el hígado y los riñones, ellas ordenan las secreciones, fortifican el sistema nervioso, y dan vigor al cuerpo humano en general. Aun las personas menos robustas pueden valerse, sin temor, de las virtudes fortificantes de estas píldoras, con tal que, al emplearlas, se atengan cuidadosamente á las instrucciones contenidas en los opúsculos impresos en que va envuelta cada caja del medicamento.

UNGÜENTO HOLLOWAY.

La ciencia de la medicina no ha producido hasta aquí, remedio alguno que pueda compararse con el maravilloso unguento Holloway, el cual posee propiedades asimilativas tan extraordinarias que, desde el momento en que penetra la sangre, forma parte de ella; circulando con el fluido vital expulsa toda partícula morbosa, refrigera y limpia todas las partes enfermas, y sana las llagas y úlceras de todo género. Este famoso unguento es un curativo infalible para la escrófula, los cánceres, los tumores, los males de piernas, la rigidez de las articulaciones, el reumatismo, la gota, la neuralgia, el tic-doloroso y la parálisis.

Cada caja de píldoras y bote de unguento van acompañados de amplias instrucciones en español relativas al modo de usar los medicamentos.

Los remedios se venden, en cajas y botes, por todos los principales boticarios del mundo entero, y por su propietario el Profesor HOLLOWAY, en su establecimiento central, 533, Oxford, 14, Londres, W. C., antes 244, Strand.

INSTRUCCION POPULAR

para conocimiento y curacion

DE LA

FIEBRE AMARILLA,

escrita por el médico mayor de la armada

Don Jesualdo Cebrian y Serrano,

comisionado por S. A. el regente para asistir á esta enfermedad

EN LA CIUDAD DE BARCELONA.

Véndese este interesante folleto A DOS REALES ejemplar en el establecimiento de LA PAZ, Zoco, 5, en Murcia.

UNA SOLA VEZ QUE SE PRUEBE EL PURGANTE Ó RE-FRESCO GASEOSO-TONICO PURGATIVO CON HIERRO.

INVENCION DEL SEÑOR ANDRÉS Y FABIÁ,

es mas que suficiente para desechar todos los demás purgantes, por muy en boga que se encuentren hoy. Tal es su gratísimo sabor, sus rápidos efectos, la suavidad con que los produce y la economia con que se le obtiene, pues la caja con doce papeles, sellados cada uno de por sí, y que aprovechan para seis dosis, cuesta solo 6 reales.

ADMIRABLES CONDICIONES QUE REUNE.

Con él se puede chasquear á cualquiera presentándosele como un refresco. Le sirve hasta de distraccion al mismo enfermo el prepararsele cuando le necesita. Se conserva indefinidamente. Le pueden tomar hasta los niños de pecho. A las señoritas jóvenes les es extramadamente útil, por la parte de preparacion de hierro que lleva. Con su uso solo hay que privarse de la leche. Puede tomarse á cualquiera hora del día, etc., etc., poseyendo además la propiedad de ser el

ANTÍDOTO SOBERANO

de las enfermedades biliosas, de tal manera que los enfermos del estómago, cuyo principal sintoma sea el vómito, estén persuadidos de que con el uso de la primera caja, se les regularizará en sus funciones; por muchos años que trascurrieran alteradas.

Es el purgante que echará abajo á la tan renombrada purga de "Círculo de Magnesia"; es la especialidad, en una palabra, que como simple purgante y como remedio heróico para las enfermedades del estómago, se conquistará la fama por sí sola.

Gran descuento á los señores farmacéuticos.
Depósito en Valencia, farmacia de su inventor D. J. Andrés y Fabiá, calle de San Vicente, frente al caballo de San Martín.—Madrid, Moreno Miquel, Arrenal, 2.—Barcelona, Padró, plaza Real.—Zaragoza, Rios.—Valadolid y Leon, Sr. Perez Minguez.—Depósito en Murcia, farmacia de D. José Moreno, Plaza de la Libertad. 9